

|                     |                    |              |
|---------------------|--------------------|--------------|
| Fecha<br>27.08.2010 | Sección<br>Opinión | Página<br>17 |
|---------------------|--------------------|--------------|

## lectores



 **por mail**  
buzoneditorial.df@milenio.com

 **por fax**  
5140 4903 y 04

 **por carta**  
Morelos 16, Col. Centro, CP 06040  
[www.milenio.com](http://www.milenio.com)

### El Valle de México, cerca del *shock* vial

Ahora, la combinación del regreso a clases de niños y jóvenes y la proliferación de obras en varias arterias viales muy importantes de la capital del país y del Estado de México, el tradicional caos del tránsito vehicular está próximo a convertirse en un *shock* vial.

Por las obras de ampliación en las autopistas hacia Querétaro y a Pachuca y las del Metrobús y otras en el Distrito Federal, varias calles han sido cerradas o cambiado de sentido, por lo que la angustia de los automovilistas por hallar atajos que les permitan llegar lo más pronto posible a sus destinos, exaspera los ánimos y pone en riesgo la convivencia social. Esta situación se puede confirmar en varios puntos de la ciudad, pero de manera señalada en las inmediaciones de las escuelas en las horas previas a la entrada de clases, pues apenas va la primera semana de actividad escolar y ya he presenciado varias riñas verbales y físicas entre automovilistas.

**Wendoline Rivas Hernández**  
**Gustavo A. Madero, Distrito Federal**



Los textos no deben exceder los mil caracteres. Si el autor omite nombre, dirección y teléfono no serán publicados



Página 1 de 1  
\$ 9750.51  
Tam: 90 cm2  
ABEZARES